

“ふるさとを愛し、夢に向かって たくましく生きる子ども”



廣野っ子



酒田市立広野小学校便り
令和2年10月15日

学校の様子より

6年修学旅行

10月1日・2日の二日間、6年生が修学旅行として仙台松島方面に行ってきました。天気にも恵まれ、計画通りに学習を行うことができました。1日目は東松島市の海岸でSDGs研修→瑞巖寺・五大堂→旅館で夕食後震災復興学習（高校生による紙芝居とグループ討議中心）、2日目は荒浜小学校・荒浜地区住宅基礎見学→うみの杜水族館→八木山ベニーランドという行程です。バスに乗る場面のたびにアルコールで手指消毒をする、食事や就寝中以外は原則マスクを着用するなど感染予防対策を徹底しての旅行でした。1日目のSDGs研修と高校生による震災の紙芝居とグループ討議は初めての試みでしたが、子どもたちの熱心に学ぶ姿が印象的で、講師の先生たちからも「自分の考えを堂々と発表できることがすばらしい」と大いに褒められました。

SDGs研修では「10年後の未来が今と同じ住みやすい地球であるために今あなたができることをあなたがいる場所でやりましょう」と教えられ、震災復興学習の高校生や荒浜小学校のガイドさんには「来るべき災害に備えて今あなたができることをあなたがいる場所でやろう」と教えられた6年生が、これからそれをどのように毎日の生活の中で生かしていくのか楽しみです。私たち一人一人がやれることは限られています。しかしながら、今住んでいる広野地区でそれをたゆまずやっていく。そんな一人一人の積み重ねから、世界を変えることが始まるように思います。



5年稲刈り体験学習

9月29日、さわやかな秋晴れの空の下、5年生が稲刈り体験学習を行いました。最初は慣れない手つきでしたが、作業を進めるにつれ、だんだんスピードアップしていきました。昔の農作業の大変さをしっかり体験することができました。終了の報告の際に、「米作りはSDGsといろいろな面で関連しているね」という話をしました。一人一人がそれについて考えることで、より地域を理解することを期待しています。



ウォークラリー

10月7日、雨のため中止になったワンデーマーチの代わりとして、ウォークラリーを実施しました。わんぱく班の班長である6年生を中心に全学年の児童で構成された12のグループで、チェックポイントを回りながらクイズを解いていきます。どの順で回るかをグループで相談しながら、時間通りに体育館に戻ってこられるかを競いました。笑顔があちらこちらで見られました。6年生のリーダーシップが光る行事でした。



校内陸上記録会

10月9日、今年度の数少ない全校行事の一つである校内陸上記録会を開催しました。女子児童3名が新記録、自己ベストを出した子どもも多かったようです。友だちへ一生懸命に声援を送る姿もいっぱいでした。たくさんの保護者の皆さんにも応援していただきました。子どもたちは自分に挑戦することの重要性を再確認したと思います。今後、いろいろな場面で自分を超越する挑戦をする機会があると思います。ぜひ、このがんばりを忘れないでほしいものです。



学校の教育活動も後半に入りました。まだまだ例年通りの活動に戻すことはできませんが、子どもたちの心身の成長のために、できることから工夫して取り組んでいきたいと思ひます。

ぽぷら発表会について

10月31日に開催されるポプラ発表会ですが、今年度は新型コロナウイルス感染症の防止対策のため、屋内での開催となりますので参観するのは児童のご家族のみとし、学年ごとに入れ替え制で行うこととしました。地域の皆様には楽しみになさっていた方もいらっしゃると思いますが、どうぞご了承ください。作品の展示につきましては、広野コミセンで行いますので、ぜひご覧いただきたいと存じます。

